



In der Nähe von La Rochelle sorgt Tankstelle, die Diesel für einen Euro pro Liter ausgibt, für Aufruhr

In einem Vorort von La Rochelle zeigte eine Supermarkt-Tankstelle für eine ganze Nacht den Preis von einem Euro pro Liter Diesel an. Die Tankstelle erklärte, sie sei von einem Computerfehler betroffen gewesen.

Autofahrer, die an diesem Supermarkt in Nieul-sur-Mer (Charente-Maritime), einem Vorort von La Rochelle, vorbeifuhren, trauten ihren Augen nicht. Am Montag, dem 27. September, zeigte die Preistafel an der Super U-Tankstelle den Preis von einem Euro pro Liter Diesel an: ein lächerlich niedriger Preis in einer Zeit, in der die Benzinpreise in ganz Frankreich explodieren. Der Verein Info Trafic 17 verbreitete die Information am Montag gegen 18 Uhr.

Le gasoil à 1€, c'est maintenant et il y a foule au Super U de Nieul sur Mer !!!
@DemoiselleFM @Bleu_Rochelle pic.twitter.com/4GfkW3MMb8

— Info Trafic 17 (@infotrafic17) September 28, 2021

Laut dem sender France Bleu sprach sich dieser „Sonderpreis“ unter den Einwohnern der Region schnell herum und sie eilten die ganze Nacht hindurch zum Tanken. Der Dieselpreis stieg schließlich um 7 Uhr morgens auf 1,42 Euro pro Liter.

Der verantwortliche der Tankstelle erklärte, dass man von einem „Computerfehler“ betroffen war. Er nannte weder die Anzahl der Kunden, die sich an der Zapfsäule bedienten, noch die Menge des in dieser Nacht verkauften Dieselkraftstoffs. Er räumte jedoch einen „Mitnahmeeffekt“ ein.